

enfants. Dieu, nous en avons l'espérance, leur a rendu déjà au centuple ce qu'ils ont abandonné pour les pauvres.

Que les membres de la Société de St Vincent de Paul reçoivent aussi nos remerciements. Si je n'insiste pas davantage, c'est que étant de la même famille, je craindrais de manquer à l'humilité en leur adressant des louanges. Merci à toutes les personnes qui par leurs aumônes, leur travail, leurs démarches, nous ont aidé à continuer cette belle œuvre du Patronage et nous permettent d'entrevoir dans l'avenir, des développements qui feront l'honneur de la ville de Québec, la consolation du chef vénéré de ce diocèse et rendront à Dieu un honneur plus grand.

A. NUNESVAIS,

*Prêtre de la Cong. des FF. de St-Vincent de Paul.*

